



# 藤沢東ロータリークラブ 週報

2016~2017 Rotary Club of Fujisawa East

- ●会 長/石田能治 幹 事/林葉之 例 会/毎週火曜日 12:30~13:30
- ●事務所/藤沢市南藤沢 4-2 吉田ビル 5 階 TEL 0466-41-9191 FAX 0466-41-9192
- ●例会場/湘南クリスタルホテル藤沢市南藤沢 14-1 TEL 0466-28-2111 FAX 0466-28-2126



KOLYKA ZEKAINO HOMYWILA



## 第 1948 回例会 2016 年 10 月 25 日 (火) (天候) 雨 No.15

移動例会・親睦旅行(米山梅吉記念館~三嶋大社~三島スカイウォーク)

#### 【行程】(親睦委員会、米山奨学委員会共催)

8:00~ 藤沢駅南口 オーパ前出発

10:00 米山梅吉記念館

移動例会 於 米山梅吉記念館ホール 点鐘

#### 会長報告

- •10/16(日)地区大会はお疲れ様でした。
- ・山口会長エレクトより要請があり、11 月半ばに指名委員会を開催します。
- ・本日は有意義な1日をお過ごしできます よう、よろしくお願い致します。

#### 卓話

米山梅吉記念館の説明

木内昭夫様(伊豆中央ロータリークラブ) 米山記念館2Fの説明 学芸員

11:00 昼食 「松韻」

13:00 三嶋大社

14:00 伊豆のわさび屋

14:30 三島スカイウォーク

15:30 帰路出発

17:00 頃 藤沢駅着

#### 米山梅吉記念館(ホール)







石田会長と水川親睦委員長 点呼



「雲海」 三島スカイウォークから



出席報告

例会月日	総員(名)	出席(名)	欠席(名)	出席率(%)	メークアップ (名)	修正出席率
10月11日	34 (32)	23	5	85.29		
10月25日	34 (32)	18	11	67.70		

**米山梅吉記念館** (静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1) 10:00 入館 各人でスマイル寄付



記念館ホールにて 点鐘、会長報告 石田会長



-卓話-

米山梅吉記念館について

講師 財団常務理事(伊豆中央RC)木内昭夫 様



米山梅吉について 2F展示室 学芸員







木内昭夫 財団理事長の説明に聞き入る



**-昼食-**お食事処「松韻」



11:00 に着席



「乾杯」 水川親睦委員長



☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆「感動」in「松韻」



-うな重-





\* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \*

- 「**松韻」裏庭-**食後の散策



散策中の美女2人組 横山大観作品の美術館へ



### -三嶋大社 -



天然記念物 金木犀



名物「うなぎ」のあと〆の「三島ラーメン」食す。





**-わさび屋-**「休憩&土産物」



賑わい。



わさび漬け造り



ソフトクリームで一息 辛口? 甘口?



―三島スカイウォークー

SKYWALK



全長 400m、歩行者専用としては日本一長い吊橋



下を見ると・・・。



反対側…傘 NG の為貸出用レインコート着用



小雨交じりの中、多くの観光客が来てます。



健脚の会員たち…反対側の展望台まで登る!





#### 米山梅吉記念館

木内昭夫 様 財団常務理事(伊豆中央RC) 私は、伊豆中央ロータリークラブの木内です。 記念館では財団の常務理事を務めております。

1920年日本で最初のロータリー・東京RCの 創立をなし、初代会長として日本のロータリーの 礎を築いた米山梅吉の没後、米山梅吉の遺徳を偲 びその偉業を顕彰するため昭和 44年に財団法人 として旧館が、平成 10年に新館が設立されてい る。2011年には公益財団法人になりました。

#### 運営資金の全てが寄付金

寄付金は、静岡・山梨の 2620 地区、神奈川の 2780 地区、同 2590 地区、米山記念奨学会、東京RC、2620 地区内のクラブ周年事業、そして 個人寄付金等による。

個人寄付金…全国一人 100 円募金活動、賛助会員年間 3,000 円/人と、その他本日のような来館者からのスマイル等々で賄われている



2016.10.25(火) 於 米山梅吉記念館

#### 米山梅吉



1914年(大正3年)46歳で執筆した「事業に成功して目途がついたら後進に道を譲り、報恩社会奉仕の道をさがすべし」という『新隠居論』を以って本格的な奉仕実践に入ると共に、その後、

1934年(昭和9年)66歳で三井信託銀行の業務を終え、後進へ道を譲り、1946年(昭和21年)78歳で逝去するまで、社会への奉仕を生涯の信条とした。(日本のポール・ハリスとも言われる所以)

